

## Kölsche Fastelovend Eck

### Goldenes Steuerrad 2010 für Hedwig Neven DuMont

Geschrieben von Fototeam-Besgen am Sonntag, 28.



#### Goldenes Steuerrad 2010 für Hedwig Neven DuMont

**Große Mülheimer Karnevals-Gesellschaft e. V. von 1903 (GMKG) veranstaltet zum Verleihung des Goldenen Steuerrads unter der Schirmherrschaft des Senatsrats der GMK in Köln.**

**Köln.** Hedwig Neven DuMont ist für ihren tatkräftigen Einsatz gegen Mobbing, Ausgrenzung und Gewalt gegen Kinder, tätig. Sie ist bekannt dafür, dass sie sich in vielen Vereinen und Organisationen engagiert. Sie ist Vorsitzende des Vereins „wir helfen“, der sich dafür einsetzt, dass Kinder in der Gesellschaft besser integriert werden. Ihr Engagement wurde sie bereits 2006 mit dem Großen Verdienstkreuz des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland und 2009 mit dem Verdienstorden des Landes Nordrhein-Westfalen ausgezeichnet.



So war die Entscheidung der Gesellschaft, Frau DuMont diesen Preis zu überreichen, nicht schwer, wie z. B. Ministerpräsident und Ehrenträger des Goldenen Steuerrades des Vorjahres, Dr. Jürgen Rüttgers in seiner Laudatio bereits seine Frau vor einigen Jahren eine Laudatio auf Frau DuMont gehalten hat, stand er nun – wie er scherzhaft ziemlich unter Druck, eine sehr gute Rede zu halten, da die Rede seiner Frau bereits hervorragend gewesen war. Selbstverständlichkeit, mit der Frau DuMont junge Menschen unterstützt, die durch Behinderungen, Straffälligkeit, Armut und allen möglichen Sorgen und Problemen benachteiligt sind, stellte Jürgen Rüttgers besonders in den Mittelpunkt seiner Rede. Eine laute, leise Stimme habe sie, die niemals ungehört bleibt.



*Dr. Jürgen Rüttgers bei seiner Laudatio*

"Der Worte sind genug gewechselt, Lasst mich auch endlich Taten sehen! Indes Ihr Komplimente drechseln! Nützliches geschehn." Die Worte aus Goethes Faust zitierte Jürgen Rüttgers und nahm sie in seine Laudatio mit. Er sprach nicht darüber, was man tun müsste, Sie handeln und nehmen das Steuer in die Hand, deshalb ist diese Auszeichnung richtig bei Ihnen." Als Gründungsmitglied der „Villa Kunterbunt“, im Kinderschutzbund oder im Einsatz für Roma-Hilfe für psychisch kranke Kinder, Kinder und Jugendliche, die in der Prostitution gelandet oder missbraucht, ausgegrenzte, Mobbing und Gewalt ausgesetzte Kinder – all denen zu helfen, hat sich Frau DuMont auf die Fahne und bereits in vielen Fällen geholfen. Mit der Aktion „wir helfen“ wurden bereits 25 Mio. Euro an Spenden eingeworben. So bekräftigte Frau DuMont selber in ihrer anschließenden Dankesrede, geht zu 100% in die Hilfsaktion. Die Verwaltung wird vom Verlag getragen.

Mit einer Geschichte des Soziologen Prof. Wolf Lepenies, in der er als Zugereister eine Geschichte erzählt, die sie in ihrem ersten Karneval erlebt haben und in der eine Bemerkung seines Vaters in ostpreußischem Dialekt einen kleinen humorvollen Punkt hinriss: „Luurens, dä is us Nippes!“, beendet Jürgen Rüttgers seine Rede mit einer kleinen karnevalistischen, aber doch passenden humorvollen Pointe.



*Hedwig Neven DuMont bei Ihrer Dankesrede*

Nach der Begleitung von Frau DuMont auf die Bühne durch den Geschäftsführer Dieter Müller, der Überreichung d von 1500 Euro durch den Präsidenten der Gesellschaft, Hans Wirtz und der Überreichung des Goldenen Steuerrad Senatsratspräsidenten Ulrich Verbrüggen durfte die Ausgezeichnete dann auch selber einige Worte an die Gäste rick Frau Neven DuMont bedankte sich nicht nur bei ihren Mitarbeitern, sondern besonders bei den Kölnern, die besonderen Menschenschlag lobte, der liebenswert und besonders hilfsbereit sei. Der Preis gebühre nicht ihr, Helfern und damit auch der Kölner Bevölkerung. Sie sei zwar eine Zugereiste, fühle sich in Köln jedoch zu Hause nach einer Reise die Domspitzen vom Flugzeug aus sehe, dann wisse sie, dass sie wieder zu Hause sei. Jeden Tag ein guter Gedanke – einmal am Tag lachen, das sei ihre Devise. In der Laudatio seien viele gute Geda und bestimmt würde heute Abend auch noch viel gelacht, so sei dieser Tag auf jeden Fall ein guter Tag, stellte si fest, bevor das Blitzlichtgewitter der anwesenden Fotografen auf sie und ihre Begleiter niederprasselte.



*v.l.n.r. Senatsratspräsident Ulrich Verbrüggen, Präsident Hans Wirtz, Preisträgerin Hedwig Neven DuMo  
Dr. Jürgen Rüttgers, Geschäftsführer Dieter Müller*

Der ehemalige Senatspräsident der Gesellschaft, Diethelm Lemke, war Moderator des Abends und führte mit Cha Programm.

Mit der Gruppe MusicSoulmasters konnten die Gäste dann noch fröhlich feiern und sich von der guten Küche des M: lassen.

Wir bedanken uns bei der Gesellschaft und vor allem beim Pressesprecher Heribert Erschfeld für die freundliche Informationen und für die Gelegenheit, an der Preisverleihung teilnehmen zu dürfen.

### **Goldenes Steuerrad 2010 für Hedwig Neven DuMont**

---

Keine anonymen Kommentare möglich, bitte zuerst [anmelden](#)

---

Für den Inhalt der Kommentare sind die Verfasser verantwortlich.

---